

貴志南っ子 4月

令和5年4月

みんなが

「楽しい学校に！」

みんなで



ご進級、ご入学おめでとうございます。

春休みの間に学校の桜も満開になり、体育館横の中庭は桜の花びらの絨毯になっていました。春爛漫の中、いよいよ新年度がスタートします。

子供たちは新しい学年に向けて、ドキドキワクワクしながら春休みを過ごしていたことと思います。コロナの感染対策には引き続き取り組みますが、マスクをはじめさまざまな面で対応が緩和されてきています。今までできなかった学習や行事については、その意義や在り方を考えながら実施していきたいと考えています。

子供たちの、新しい出会いへの期待や、「よし、がんばるぞ」というやる気を大切に、「楽しい学校」を目指して、以下の教職員みんなの力で「貴志南っ子」を育てていきたいと思っています。

今年度も、どうぞご支援ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

校長 寺上 円女



★貴志南小学校では、ホームページを設けています。 <https://www.wakayama-wky.ed.jp/kishiminami/>

※写真等は児童個人を特定できないように配慮しています。